

Weingut Kuhnle hat fünf prima Festtagsweine

Weinbauverband Württemberg kürt erstmals Weine mit 13 Prozent und mehr

Weinstadt.

Der Weinbauverband Württemberg hat erstmals Festtagsweine verkostet und ausgezeichnet. Qualifiziert hatten sich 95 Weine mit einem Alkoholgehalt ab 13 Volumenprozent aufwärts, die nach Ansicht von Weinbaupräsident Hermann Hohl „besonders gut zu kräftigen Speisen vor und wäh-

rend der Festtage harmonieren.“ 51 Weine erhielten eine Goldmedaille, wobei die Gewinnerliste von der Weingärtner Cleeborn-Güglingen und der Genossenschaftskellerei Rosswag-Mühlhausen angeführt wird. Den dritten Platz teilt sich das Strümpfelbacher Weingut Kuhnle mit dem Weingut Martin Notz aus Sachsenheim-Ho-

henhaslach. Das Weingut Kuhnle erhielt fünfmal Gold, und zwar für den 2015 Riesling QbA trocken „Alte Reben“, 2015 Chardonnay QbA trocken, 2015 Merlot Blanc de Noir Auslese trocken „Merlot d’Oro“, 2012 Rotwein-Cuvée Auslese tr. Barrique „Forstknecht Marz“ sowie 2012 Rotwein-Cuvée Auslese trocken. Das Weingut Dob-

ler GbR bekam vier Goldmedaillen (2015 Gewürztraminer QbA trocken ***, 2015 Trollinger QbA trocken „Alte Reben“, 2012 Merlot QbA trocken Barrique ** und 2013 Syrah QbA trocken Barrique) und die Remstalkellerei zweimal Gold (2013 Zweigelt QbA trocken Barrique, 2013 Rotwein-Cuvée QbA trocken Barrique Edition QP).